

Geringfügigkeitsgrenze 2026 € 551,10

Lohnnebenkosten 2026

Ang./Arb.

Freie DN

Lehrlinge

Geringfügig

% Monatsbrutto

	Dienstgeber	Dienstnehmer	Summe	Dienstgeber	Dienstnehmer	Summe	Dienstgeber	Dienstnehmer	Summe	Dienstgeber	Dienstnehmer	Summe
Sozialversicherung												
Pensionsversicherung	12,55%	10,25%	22,80%	12,55%	10,25%	22,80%	12,55%	10,25%	22,80%			
Krankenversicherung	3,78%	3,87%	7,65%	3,78%	3,87%	7,65%	1,68%	1,67%	3,35%			
Unfallversicherung	1,10%		1,10%	1,10%		1,10%				1,10%		1,10%
Arbeitslosenversicherung	2,95%	2,95%	5,90%	2,95%	2,95%	5,90%	1,15%	1,15%	2,30%			
IESG Zuschlag	0,10%		0,10%	0,10%		0,10%						
Wohnbauförderungsbeitrag**	0,50%	0,50%	1,00%									
Arbeiterkammerumlage		0,50%	0,50%		0,50%	0,50%						
Sozialversicherung Gesamt	20,98%	18,07%	39,05%	20,48%	17,57%	38,05%	15,38%	13,07%	28,45%	1,10%		1,10%
DGA wenn mehr als 1 gfg. Besch. + > € 826,65										19,40%		
Finanzamt												
DB (DG-Beitrag zum FLAG)	3,70%		3,70%	3,70%		3,70%	3,70%		3,70%	3,70%		3,70%
DZ (Zuschlag zum DB)* Bsp. Wien	0,36%		0,36%	0,36%		0,36%	0,36%		0,36%			
Finanzamt Gesamt	4,06%		4,06%	4,06%		4,06%	4,06%		4,06%	3,70%		3,70%
Gemeinde/Stadtkasse												
Kommunalsteuer	3,00%		3,00%	3,00%		3,00%	3,00%		3,00%	3,00%		3,00%
BVK Betriebliche Vorsorgekasse	1,53%		1,53%	1,53%		1,53%	1,53%		1,53%	1,53%		1,53%
GESAMTSUMME	29,57%	18,07%	47,64%	29,07%	17,57%	46,64%	23,97%	13,07%	37,04%	9,33%		9,33%

*Bundeslandabhängig

** Wien ist 2026 anders - DG 0,75% - DN 0,75%

Alle Angaben ohne Gewähr